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今回のコロラド派遣事業では、さまざまな事を学びました。 

まず私は、アメリカの人々の温かさに驚きました。例えば、買い物をする時にレジにい

る店員さんに、「Hi！」などと声を掛けてもらい、とてもフレンドリーに接してもらえま

した。ホストファミリーの人達もとてもフレンドリーで、初めてあった時から握手を求め

てくれ、距離を縮める事が出来て、安心したことを覚えています。 

 さらに驚いたことは、アメリカは日本と違いとても大きかったことです。まず、ホスト

ファミリーとスーパーに行った時は、日本のスーパーの 4 倍ほどの大きさがあり、経験し

たことのない光景が広がっていました。スーパーに置いてあるポテトチップスや牛乳など

の商品も大きく、一つ一つの商品が日本の倍ほどの大きさでした。日本にないような商品

も置いてあり、興味が沸きました。 

 また、土地も広大で、高速道路の車幅が広く、そこから地平線も見えて、雄大なアメリ

カを感じ、とても美しかったです。 

 私の住んでいる街は、富士山が近くにあり、自然が豊かであると感じていましたが、ア

メリカも自然が多く豊かで、綺麗でした。具体的には、ガーデンオブザゴッズの頂上から

見た自然と赤い岩々が交わった景色は、今までに見たことがない景色で圧巻されました。

この経験で自然に興味が沸き、私も家で植物を育ててみたいと思っています。 

 ホストファミリーとの交流では、いろんな経験をさせてもらいました。車で一時間ほど

のところにあるデンバーの博物館へ行き、アメリカで発掘された T－レックスの化石を見

たり、人体に関する展示を見たりして、知識を深める事が出来ました。ホストファミリー

には私よりも小さい子供達がいて、バドミントンや⿁ごっこをしてたくさん遊びました。

言語が全て伝わらなくても、片言でも、自分の意思を相手に伝えることができ、自信につ

ながりました。相手に自分の意思を伝えようとする諦めない気持ちが、大切だと実感でき

ました。 

 最後に、私は今回の派遣事業で貴重な経験をしました。日本以外の文化に触れることは

自分を成⾧させる上で大切だと感じる事ができました。またアメリカに行く機会があった

ら、今回の派遣事業で学べなかった事や出来なかった事の見聞を広げたいです。 

 

 

 


